

Dans la société traditionaliste de Riyad, les restrictions à l'emploi des femmes sont de plus en plus nombreuses, ce qui signifie que le nombre d'emplois bien rémunérés offerts par les hôpitaux, les ambassades et les écoles internationales, soit les organismes autorisés à employer des femmes, est limité et que la concurrence entre les étrangères est vive.

Les entreprises privées emploient également des femmes (illégalement), étant donné la forte demande de personnes capables de travailler dans un bureau, mais il faut savoir que la police religieuse effectue parfois des raids qui peuvent se solder par des amendes pour les employeurs et par un certain harcèlement des employées.

Les conjoints intéressés à travailler ont intérêt à communiquer avec l'ambassade dès confirmation de l'affectation à Riyad.

Employeurs éventuels

Saudi Arabia Internation School

IRAK (Bagdad)

Accord de réciprocité concernant l'emploi : non

Nombre approximatif de conjoints travaillant à titre d'employés recrutés sur place: 0

Poste de coordonnateur communautaire à contrat: oui

Poste d'infirmière diplômée à la mission: oui

Les conjoints qualifiés qui possèdent des compétences spécialisées ont d'assez bonnes chances de trouver un emploi; les chances des généralistes sont un peu moins bonnes. L'ambassade s'efforce, avant de recruter des étrangers sur place, de confier deux postes à des conjoints d'employés canadiens: celui de secrétaire commerciale et celui d'agent consulaire et chargé des visas.

Les candidats qui connaissent la dactylographie trouveront un emploi comme secrétaire ou commis dans certaines missions diplomatiques ou sociétés étrangères. Il arrive aussi parfois que d'autres emplois y soient vacants: ceux d'agent consulaire et préposé aux visas, de commis à l'approvisionnement, de commis à l'entretien du matériel, etc. Mais ils sont moins nombreux et par conséquent, la concurrence est beaucoup plus vive.

Les écoles internationale, française et italienne de Bagdad ont un besoin constant d'enseignants qualifiés, de la maternelle à la douzième année. Les conjoints et personnes à charge qualifiés ont de très bonnes chances d'obtenir ces postes.

En revanche, les débouchés sont plus limités dans les professions spécialisées autres que l'enseignement. Les économistes, statisticiens, chercheurs et spécialistes en personnel ne peuvent espérer trouver un emploi que dans un organisme comme la CESEAO, le PNUD ou l'UNICEF.